

# 明新小だより

## 第5号

平成24年9月1日発行

### 新見市立明新小学校

### 「努力」の源。それは、「早寝、早起き、朝ご飯」。

長い夏休みも終わり、子どもたちの元気な声が明新小校舎に戻ってきました。子どもたちは、水泳練習・プール開放をはじめ、スポーツ少年団・地域行事への参加、家庭での団らん・手伝い・宿題等、家庭・地域・学校で多くのことを体験し、それぞれに思い出深く有意義な夏休みを過ごすことができましたようです。

「人に負けてもいい。しかし、やるべき事をやらない自分の心の弱さには絶対負けたくない。」(須永博士)。これは、女子ソフトボール北京オリンピック金メダリストの上野由岐子選手が小学生の頃から目標にしてきた言葉です。この言葉を胸に、やるべきことを整理し、計画を立て、実行するために努力を続けてきたのでしょう。

「精神的なスランプからは、なかなか抜け出すことができない。根本的な原因は、食事や睡眠のような基本的なことにあるのに、それ以外のところから原因を探してしまうからだ。」(落合博満：プロ野球元監督) あの落合元監督の言葉です。私にとっては意外でしたが、選手として最も大切にしてきたものの一つが食事や睡眠等の規則正しい生活だったそうです。落合元監督は「全ての根源は生活習慣だ」と考え、実行してきたそうです。言い換えるなら、「全ての根源は、早寝、早起き、朝ご飯だ」ということでしょう。

これから、前期後半が始まります。夏休みに学び体験した多くのことを生かして、有意義なまとめの一ヶ月にして欲しいと思います。そのとき、上記の言葉も思い出し、規則正しい生活をし、どんなことも精一杯に努力をし、自分の力をさらに高めて欲しいと思います。

### 頑張りました。水泳記録会。標準記録を突破した児童、大幅増！



自己ベストを目指して！

※応援席が、唐松小の隣でした。明新・唐松両校の子どもたちは、どちらの選手が出て一緒に応援しました。思わぬ両校の交流ができました。お陰で、一段と仲良くなれました。

参りたいと考えております。家庭・地域の皆様方のさらなるご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

### お世話になりました。奉仕作業。

8月26日(日)、お忙しい中を早朝より奉仕作業をしていただき、ありがとうございました。今年は移転初年度ということもあり、「観察池作り」「花壇作り」「まさ土移動」「草取り」「窓ふき」「草刈り」と例年に無く多くの作業内容があり、設定時間も昨年より1時間半も長

くさせていただきました。にもかかわらず、保護者の皆様方が、文字通り一丸となり、息もぴったりの働きにより、予定時間よりも早く全ての作業を終了することができました。その後、愛児会役員を中心に、もう一つの懸案である「砂場作り」に取り組んでいただきました。有限会社 橋本管工事様のご厚意により重機等を借用できたため、昼過ぎには予定した作業を終了することができました。お陰をもちまして、最大の懸案であった「池作り」と「砂場作り」に着手できました。完成までにはまだ時間がかかりそうですが、今後時間のある時に少しずつ作業を進めていき、12月までには、完成したいと考えております。

関係して下さった保護者・地域の皆様方、そして中心となって計画していただきました環境整備部の皆様方に心よりお礼申し上げます。(私は都合により欠席させていただきました。大変ご迷惑をおかけしました。翌日、奉仕作業の成果を拝見し、予定以上のことができており、びっくりいたしました。)



### 新任ALTの紹介

9月から南中のネイザン先生に代わり、新しくスー○ェ○・ホ○ン(副○黄：Ste○Hua○)先生が着任されました。通称：スティーブン先生は、台湾生まれのカナダ育ち。実家は、バンクーバーにあるそうです。今年大学を卒業されたばかりの優しくやる気満々の先生です。大学では、日本語も学び、在学中1年間、京都に留学されたそうです。その成果でしょうか、日本語が大変上手です。趣味は、野球・スノーボー・ギター等、日本の音楽も好きで、中でもサザンオールスターズがお気に入りだそうです。好きな日本食は、牛タン・すき家の牛丼。「千屋牛をいつか食べたい！」と…。日本の良さを尋ねたところ、「日本は、お客さんを大切にしてくれます。」と即答。明新小では、「みんなと仲良くしたい。その中で、日本を知りたい。同時に、台湾・カナダを知ってほしい。そして、世界の舞台上で活躍できる人を育てるために先生方と一緒に頑張りたい。」とにこやかに熱く語ってくださいました。先生と一緒に楽しく勉強ができそうです。

最後に、ス○ィーブ○先生からの英語のメッセージをお伝えします。

"I hope all the kids in Meishin elementary school can lean more about Canada & Taiwan! Looking forward to meeting you all!"

### 9月の行事予定

- 8/3 1日(金) 前期後半開始・給食開始  
発育測定・通学路点検
- 9/3 日(月)～7日(金) あいさつ運動
- 4日(火) 委員会活動, ALT来校  
唐松・明新小合同三役会 18:00～
- 9日(日) (南中運動会)
- 10日(月) 安全の日  
第2回閉校事業実行委員会 19:00～
- 11日(火) クラブ活動, ALT来校
- 12日(水) ALT来校
- 14日(金) 避難訓練
- 16日(日) 6年生支会活動
- 18日(火) ALT来校
- 19日(水) 移動図書館車来校
- 20日(木) 学校集金日
- 21日(金) 参観日, 人権教育講演会  
秋の交通安全県民運動(～30日)
- 25日(火)～26日(水)  
6年生修学旅行(大阪・奈良・京都)  
※唐松・草間台・井倉小との4校合同
- 25日(火) 1～5年秋の遠足  
※唐松小との合同遠足

- 26日(水) ALT来校
- 29日(土) 新見市陸上記録会(自由参加)  
：防災公園
- 10/5日(金) 前期終業式
- 7日(日) 廃品回収
- 9日(火) 後期始業式
- 18日(木) 新見市学童陸上記録会(学校行事)  
：防災公園

### お知らせ

人権教育研修会(愛児会研修部主催)  
日時：平成24年9月21日(金)  
14:20～15:50  
会場：明新小学校 体育館  
講師：森美智子氏(私立学芸館高校参与)  
演題：「共に育ちたい」  
—今、家庭に必要なものは—  
対象：保護者・家族・地域の方々  
内容：子育てのあるべき姿について、親だけにとらわれない視点でお話しただけの予定です。参加は自由。お誘い合わせの上、多数おいでください。(校長室にもお立ち寄り！)

児童会目標：1 気持ちのよい 明新っ子をめざそう！  
2 仲のよい 明新っ子をめざそう！

児童会目標：3 みんなの役に立つ 明新っ子をめざそう！  
4 目標に向かってがんばる 明新っ子をめざそう！

学校教育目標：豊かな人間性を持ち たくましく生きる 子どもの育成

児童会目標：1 気持ちのよい 明新っ子をめざそう！  
2 仲 の 良 い 明新っ子をめざそう！